

Crudo sufre nueva caída fuerte

El crudo West Texas Intermediate en Nueva York se desplomó 7.7% para venderse en 45.41 dólares por barril, mientras que el Brent del mar del Norte perdió 8.47% a 49.56 dólares por barril y la mezcla mexicana ganó 2.10% a 41.30 dólares por barril. **P9**

CHINA BARRE CON LOS MERCADOS

DÉBILES DATOS de aquella nación afectan las plazas bursátiles y provocaron pérdidas significativas arriba de 2% en Estados Unidos, Europa y América Latina. La BMV no se salvó y retrocedió 1.85% en la jornada de este martes. **P10**

LA CASTIGAN

Los inversionistas optaron por vender sus posiciones en ICA, debido al anuncio de Moody's.



Moody's cambia de Estable a Negativa perspectiva de ICA

La calificadora de riesgo Moody's cambió la perspectiva de la constructora de infraestructura ICA, de Estable a Negativa, aunque confirmó su calificación crediticia de "B2". Con esta resolución, la empresa se verá presionada en el 2016, según analistas.

Ante esta mala nota, los títulos de ICA en la Bolsa Mexicana de Valores cayeron el martes 7.25% a 6.14 pesos cada uno. Esta primera caída de la semana originó una pérdida de 295 millones de pesos en su valor de capitalización, que asciende a 3,776 millones de pesos.

Moody's indicó que la perspectiva de la constructora es negativa por su frágil desempeño operativo y su alto nivel de endeudamiento. Lo anterior, aunado a su baja liquidez y a las condiciones desafiantes de la industria de la construcción en México.

Con una perspectiva negativa, ICA enfrentará nuevos desafíos por el riesgo que mantiene en su calificación y por su elevado endeudamiento. **P5**



SUS ACCIONES CAEN EN LA BMV

Moody's cambia la perspectiva para calificación de ICA

CON DICHO anuncio, la constructora de infraestructura se verá más presionada en el 2016, según analistas

Judith Santiago

judith.santiago@eleconomista.mx

LA CALIFICADORA Moody's cambió la perspectiva de la constructora de infraestructura Ingenieros Civiles Asociados (ICA) de estable a negativa y confirmó su calificación crediticia de "B2".

Con esta resolución, la empresa se verá todavía más presionada hacia el 2016.

Ante esta mala nota, las acciones de la constructora perdieron 7.25% durante la jornada del martes en la Bolsa Mexicana de Valores

(BMV). Finalizaron con un precio de 6.14 pesos por título contra los 6.62 pesos de la sesión del lunes 31 de agosto.

Esta primera caída de la semana originó una pérdida de 295 millones de pesos en su valor de capitalización, el cual asciende ahora a 3,776 millones de pesos.

MUY ENDEUDADA

Moody's cita en un comunicado que la perspectiva de la constructora es negativa por su frágil desempeño operativo y alto nivel de apalancamiento.

Lo anterior aunado a su baja liquidez y a las condiciones desafiantes de la industria de la construcción en México.

"El anuncio no fue sorprendente, es algo que esperábamos. Era evidente que ante un mal reporte y una perspectiva débil en el sector las calificadoras reaccionarían", afirmó Hugo Mendoza, analista de Inxv Casa de Bolsa.

Con una perspectiva negativa, ICA enfrentará nuevos desafíos por el riesgo que mantiene en su calificación y por su elevado endeudamiento.

FUERTE GOLPE

Los participantes del mercado castigaron las acciones de la constructora.



Al segundo trimestre del año, la firma de Alonso Quintana asumía una deuda por 54,947 millones de pesos, 2% más a la registrada el 31 de diciembre del 2014.

Moody's advirtió que si no mejora su flujo de efectivo, la calificación crediticia podría reducirse, sobre todo, porque prevé que sus ingresos seguirán presionados hacia los próximos 18 meses, especialmente si no reduce el nivel de apalancamiento o renueva sus líneas de crédito para financiar el capital de trabajo.

"Si no sigue la estrategia que tiene planeada para desapalancarse y hay un deterioro mayor en su deuda, podríamos ver un ajuste de

Moody's en su calificación", consideró Hugo Mendoza.

Al cierre del segundo trimestre del 2015, la constructora tenía alrededor de 7,200 millones de pesos en efectivo, monto ligeramente por debajo de los 7,800 millones de pesos en deuda con vencimiento en el 2016.

Otro factor limitante para ICA es su alta exposición al tipo de cambio. De su deuda, 47% está en dólares, aunque se puede compensar parcialmente con 18% de sus ingresos en esa moneda.

Moody's informó que también influyó en su perspectiva la fuerte dependencia en la venta de activos para financiar sus operaciones.